

# Kodim 1311/Morowali Siap Amankan Pilkada Serentak 2024

**Patar Jup Jun - MOROWALI.INFORMAN.ID**

Aug 24, 2024 - 15:11



KOMISI PEMILIHAN UMUM KABUPATEN MOROWALI

RABU 27 NOVEMBER 2024

# Ayo Ke TPS

27 November 2024

Gunakan Hak Pilihmu pada **PILKADA SERENTAK 2024**

KAWAL HAK PILIHMU dengan cara klik  
**CEKDPTONLINE.KPU.GO.ID**

Klik Portal Publikasi dan Pemilihan

Masukkan NIK

Masukkan Nomor Whats App (WA)

WA Chatbot KPU untuk Kode OTP

Masukkan Kode OTP dari WA Chatbot KPU

Tampil Identitas Pemilih dan TPS dari Pemilih

f Kpu Kabupaten Morowali @kpukabmorowali @kpu\_morowali KPU Kab. Morowali kab.morowali.kpu.go.id KPU Morowali

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Dalam rangka menyambut pelaksanaan Pilkada Serentak 2024, Kodim 1311/Morowali menegaskan komitmennya untuk memastikan keamanan dan kelancaran proses demokrasi di wilayah Kabupaten Morowali dan Morowali Utara. Dengan tekad kuat untuk menjaga stabilitas, Kodim 1311/Morowali telah mempersiapkan personel dan strategi pengamanan yang matang.

Komandan Kodim 1311/Morowali, Letkol Inf Alzaki, S.E., M.M., M.B.A, M.M.A.S. menyampaikan bahwa pihaknya telah melakukan berbagai persiapan intensif guna mengantisipasi potensi gangguan selama masa pemilihan.

"Kami siap mengamankan jalannya Pilkada Serentak 2024. Setiap personel telah dibekali dengan arahan khusus untuk menjaga netralitas dan profesionalisme dalam menjalankan tugas," ujarnya, Kamis (23/08/2024).

Tidak hanya fokus pada pengamanan, Kodim 1311/Morowali juga berkoordinasi dengan berbagai pihak, termasuk Polres Morowali dan Morowali Utara, pemerintah daerah, serta penyelenggara pemilu, guna memastikan sinergi yang kuat dalam menjaga ketertiban dan keamanan di seluruh wilayah.

Pilkada Serentak 2024 menjadi momen penting bagi masyarakat Morowali dan Morowali Utara untuk menentukan pemimpin masa depan. Oleh karena itu, Kodim 1311/Morowali berkomitmen penuh untuk mendukung terselenggaranya pemilihan yang aman, jujur, dan adil, demi keberlanjutan demokrasi di Bumi Morowali dan Morowali Utara.

"Dengan persiapan yang telah dilakukan, diharapkan masyarakat dapat menggunakan hak pilihnya dengan tenang dan tanpa adanya gangguan, sehingga Pilkada Serentak 2024 dapat berjalan dengan sukses dan damai," tandasnya.